

☆ 花・山野草・盆栽・植木まつり 開催



♪ 鉢物・盆栽の展示販売。

♪ 花の苗もこんなにいっぱいだよ!!

11月1(日)~3(火祝)の3日間、風良里中央通路周辺で標記イベントが開催され、多くの出店者、愛好家の皆さんで賑わいました。このまつりは、今春より春、秋の年2回南国市内の植栽関連業者や個人が大集合し自慢の逸品を展示即売する催し。今回は1日目が大雨、2日目は風、3日目には早すぎる寒波の襲来と天候に翻弄された感もありますが、来場者も足を止めて展示品等に見入っていました。次回本イベントは来年4月下旬頃開催予定です。

♪ お楽しみに!!

☆ イベントがいっぱい



11月は地元南国市関連でもイベントがいっぱい。左画像「地産地消フェア」は15日(日)に南国市立スポーツセンター(前浜)で開催。ごめん・ありがとう講座、健康きらりフェア、食育フォーラム+学校給食の試食、伝承料理の実演試食、餅つき・シャモ鍋のお振る舞い、人気の「空弁」販売など。左画像の料理講習会は、「空弁」のひとつを開発した松下恵子さんを講師に、イタドリを使った料理を伝授。こちらは「なんこく空の駅推進協議会」の主催で参加者募集中です。いずれも風良里にチラシあり。

♪ ぜひご参加下さい。

♪ 会場案内もいたします。

♪ 商工会館で開催だよ。

猫のしっぽ 錦秋。今年は秋の深まりが早く、山の紅葉ももう見頃。2日には近畿地方に木枯らし1号が吹き、翌3日の文化の日にはここ高知でも山間部には積雪がありました。このところ連日、香美市の名所「別府(べふ)峡」、県境を越えた徳島県「高の瀬(こうのせ)峡」への紅葉探勝ツアーが出ています。スタッフの方にお聞きすると、真っ盛りには少し前だが充分楽しめるとのことでした。今週末も多くのツアー、個人客のご来訪が予想されます。先週バイクで国道439、194号線等を行りに行った際、寒風山トンネルに入る直前に見える同山の山肌はまさに錦秋、とても見事でした。

山から里へ下りてくる紅葉に追われるように、今年もあと二月足らず。21日(土)からは今年最後の3連休。ここ南国風良里から、土佐路の晩秋、初冬をお楽しみ下さい。お待ちしております!! 風猫子